



14 Pièces

614 m<sup>2</sup>

Réf. 2023-25

8 600 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exceptionnellement située à 100 mètres de la mer proche du Golf International de Beauvallon, magnifique demeure profitant d'un panorama à couper le souffle sur la Méditerranée et Saint-Tropez. Exposée plein sud, la propriété offre 614 m<sup>2</sup> baignés de lumière et bénéficie d'espaces de vie généreux. Vous trouverez une belle salle de réception avec salon ouvrant sur l'extérieur, une cuisine professionnelle, 12 suites dont 3 sont disposées dans une maison annexe, un bureau, une salle de fitness, une buanderie climatisée, mais aussi un local de rangement. La propriété dispose de prestations ...

Exceptionally located 100 meters from the sea near the International Golf of Beauvallon, magnificent residence enjoying a breathtaking panorama of the Mediterranean and Saint-Tropez. Facing south, the property offers 614 m<sup>2</sup> bathed in light and benefits from generous living spaces. You will find a beautiful reception room with living room opening onto the outside, a professional kitchen, 12 suites, 3 of which are located in an annex house, an office, a fitness room, an air-conditioned laundry room, and a storage room. The property has refined appointments: precious materials, flooring in ...

## COLLECTION PROVENCE IMMOBILIER

6 rue des Sarrasins - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

